(公社) 日本顎顔面インプラント学会ニューズレターならびにマスコミ報道に関して

会員の皆様には、日頃より本学会の活動にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

この度、(公社)日本顎顔面インプラント学会のニューズレターおよび週刊ポスト、週刊ダイヤモンドに掲載された記事の中で、事実と異なる内容や曲解、憶測に基づく記載がありました。これらの内容は本学会として到底看過できるものではございません。(公社)日本顎顔面インプラント学会ニューズレターならびに週刊ポストに掲載された事項については、(公社)日本顎顔面インプラント学会嶋田淳理事長に対して抗議文を送付し、同時に当事者及び関連する理事者、厚生労働省、日本歯科医師会をはじめとする歯科関連団体にも通知いたします。また、週刊ダイヤモンドに掲載された記事については、今後、本学会理事会において協議を行い、厳正な対処をしてまいります。

現在、本学会は日本歯科専門医機構の専門医制度に関するワーキンググループ(WG)に参加しておりますが、インプラント受療者の受益、専門医の地域偏在、既卒の歯科医師の研修方法について、俯瞰的かつ公正な意見を述べております。これらの意見は、プロフェッショナル・オートノミーを有する学会として尊重されるべきものであり、WGにおけるカウンターパートである(公社)日本顎顔面インプラント学会嶋田理事長の曲解した発言に対して深い遺憾の意を表します。

事実と異なる内容や曲解、憶測に基づく内容は、本学会の名誉のみならず、教育研修や臨床研究等に協力している研修施設および会員の名誉をも損なうものであり、決して許されるべきものではないと考えております。

会員の皆様におかれましては、本学会の活動に対し、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

公益社団法人 日本口腔インプラント学会 理事長 細川隆司